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香港的會展旅遊業發展 

 

本會關注香港的會展旅遊業發展，因應近期公眾對香港會議展覽中心(下稱

「會展中心」)擴建和管理的表達關注，本會有以下意見： 

 

支持貿發局統籌貿易展覽活動 

 

現時貿發局統籌不少展覽活動，為中小企向海外買家推廣其產品和服務。

本會認為貿發局作為半官方機構和非盈利組織，協助港商、中小企統籌展

覽活動的角色，該局亦會籌辦虧損的展覽活動，協助中小企宣傳，這項   

安排行之有效。本會認為貿發局合適維持統籌貿易展覽角色。 

 

由於現時會展中心可用場地不足，本會認為早日擴建會展，會為其他展覽

營辦商、行業組織提供足夠展覽場地。 

 

以鐵路連繫會展中心與亞洲博覽館 

 

灣仔北交通相當繁忙，我們認為擴建會展必須處理好交通問題。現時，   

亞洲博覽館為「機場快線」終點，至於會展中心未有直達的鐵路站，對於

實施「一展兩館」及疏導灣仔北人流效果不理想。 

 

根據鐵路規劃，政府有計劃長遠興建「北港島線」，令東涌線向會展和    

港島延伸，港島線和將軍澳線連成一體。本會建議展開會展三期擴建，政

府應考慮「機鐵」延伸至會展。本會認為灣仔北合適進行會展擴建，透過

建造「機鐵」延伸至會展和「北港島線」，解決灣仔北的交通問題，對      

旅客直接往來機場與會展中心、穿梭兩個場館有的裨益。 
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